



Ciudad de México, a 8 de diciembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

SE RECONOCE A LOS INGENIEROS CIVILES POLITÉCNICOS, EN EL DESARROLLO DE MÉXICO

- A lo largo de ocho décadas, la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) del IPN, ha participado en el progreso de la infraestructura del país

C-920

Con el reconocimiento de que el desarrollo de la infraestructura de México se debe a la labor realizada por los ingenieros civiles y en particular por la participación de los politécnicos, se inauguró el *6° Congreso de Egresados de Ingeniería Civil*, organizado por la Sociedad de Egresados de Ingeniería Civil (SEIC), con el tema “El ingeniero civil en la era digital”.

Luis Ignacio Espino Márquez, director de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Zacatenco, confió en que esta reunión permitirá mayor integración entre egresados, estudiantes y esta institución, cuando nuestro país está, en estos momentos, sediento de bienestar y calidad de vida.

Recordó que este año se celebra el 95 aniversario de la ESIA (anteriormente Escuela Superior de Construcción) y a 80 años de su creación como tal, que a lo largo de los años ha formado generaciones de profesionistas que con su trabajo han contribuido al crecimiento y desarrollo de nuestro país. Precisó que los ingenieros civiles han sido, son y serán los que proporcionen a través de sus proyectos y obras, todo lo necesario para atender las necesidades de los ciudadanos.

Tras felicitar a los organizadores y asistentes al evento, Espino Márquez sostuvo que en la ESIA Zacatenco, “nos esforzamos para que nuestros jóvenes estén lo suficientemente preparados para su incorporación eficaz al sector productivo, potenciar la actividad económica y tener un ingreso económico digno y acorde a lo que han estudiado y para lo que se han preparado”.



Para lograr lo anterior como institución académica, agregó, es necesario actualizar día con día los planes y programas de estudio para que los estudiantes puedan enfrentar la práctica profesional con recursos humanos que requiere la industria en la actualidad y en las próximas décadas.

A su vez, Abdón García López, presidente del XIII Consejo Directivo de la Sociedad de Egresados de Ingeniería Civil (SEIC), del Instituto Politécnico Nacional, habló de renovarse o morir y por qué eligieron el tema “El ingeniero civil en la era digital”.

Señaló la necesidad de estar actualizados y a la vanguardia, “porque la competencia está siempre atenta y si queremos ser de los mejores hay que estar atentos a todos los cambios tecnológicos”. Agradeció al director de la ESIA Zacatenco, Luis Ignacio Espino Márquez, que inaugurará este evento, con la representación el director general del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas.

===000===